



4 octobre
2014

MOIS SUR LA RÉCOLTE

Défenseurs de l'évangélisation complète

**CANTIQUE
DE DÉBUT :**
« Oui, la moisson
du monde... »,
*Hymnes
et Louanges,*
n° 205

**LECTURE
DE LA BIBLE :**
Luc 4.16-20

**CANTIQUE
DE FIN :**
« Entends-tu
le chant
joyeux ? »,
*Hymnes
et Louanges,*
n° 215

SERMON

Introduction

Saviez-vous que Jésus a commencé son ministère pour le développement complet de l'être humain dans les synagogues ? Cela est très significatif ! Pourquoi ? Parce que cela indique que l'Église doit plaider pour le développement complet des individus. Ce qu'elle fait ! L'œuvre du développement complet de l'être humain est la raison de l'existence des adventistes du septième jour qui croient en cela. À travers ses différents ministères, l'Église cherche à mettre en service les dimensions physiques, mentales et spirituelles des personnes. La campagne de récolte lui permet de servir dans tous ces aspects. Examinons comment cette campagne aide au développement complet, tant au-dedans qu'au-dehors.

La campagne de récolte est conçue pour apporter de l'amour et l'espérance à tous ceux à qui elle peut en offrir. Nombreux sont ceux qui, dans nos communautés, vivent sans espoir et isolés. L'augmentation des activités criminelles, dans beaucoup de pays des Caraïbes, a causé la peur et l'insécurité chez les riches et les pauvres. Les possibilités d'une attaque terroriste dans les transports publics, les aéroports, les avions, ou les institutions gouvernementales ont intensifié cette sensation d'insécurité et de désespoir, affectant les cœurs des hommes et des femmes, dans le monde.

À travers des œuvres de bonté, la campagne de récolte permet à l'Église de montrer l'amour de Dieu à ceux qui n'ont pas d'espoir et qui sont marginalisés. Par cette campagne de récolte, elle peut identifier les différents besoins et répondre à un certain nombre, de façon adéquate. La réponse humanitaire peut se manifester en donnant des vêtements, de la nourriture, de l'argent, en construisant, ou en mettant un projet d'alphabétisation sur pied, pour ne citer que quelques exemples. La campagne de récolte relie les membres d'église aux besoins de l'humanité. C'est le but de Dieu : motiver l'esprit de compassion pour les pauvres. Les membres d'église se sentiront inspirés pour faire preuve de la volonté d'offrir de l'amour et de l'espoir à tous ceux qui en ont besoin.

La campagne de récolte permet aussi à l'Église de connaître ceux qui ont besoin d'aide matériel et spirituelle. Les membres d'église ont la responsabilité d'atteindre les gens et non le contraire. Cette campagne a pour objectif d'emmener l'Église vers les gens. Quand elle se lie aux personnes dans les foyers, dans la rue, dans les affaires et dans tant d'autres endroits, ses membres sont immergés dans les besoins sociaux, économiques, spirituels et mentaux des communautés.

Cette connaissance des divers besoins auxquels les individus ou les communautés font

face approfondit l'engagement de mener des projets communautaires avec pour objectif de soulager les problèmes. De même, cela renforce les motivations des membres d'église à entreprendre la récolte.

De plus, connaître les besoins de base crée un pont pour découvrir les besoins spirituels. Dans Matthieu 9.1-35, Jésus a démontré que son ministère envers les malades, les aveugles et les nécessiteux lui a permis de toucher leur cœur. Il les a rencontrés dans leurs maisons et dans les rues. Il s'est identifié à leurs luttes et à leurs problèmes. Les gens ont répondu à l'appel personnel de Jésus en lui révélant leurs besoins spirituels. La campagne de récolte est conçue pour mettre les membres d'église en contact avec les besoins matériels et spirituels des gens.

La campagne de récolte attire l'attention du public sur l'œuvre de l'Église adventiste du septième jour, dans les Caraïbes comme dans le reste du monde. Jésus a exhorté les disciples à faire connaître au monde ses « bonnes œuvres » (Matthieu 5.17). Pourquoi ? Parce que l'Église est une lumière dans le monde et que Jésus dit que cette lumière ne doit pas être cachée. Tout au contraire, nous devons la laisser briller dans les communautés. Ésaïe dit que les Gentils doivent voir la lumière et venir à elle (Esaïe 60.3). Jésus est la lumière. L'œuvre humanitaire de l'Église reflète l'amour et la compassion du Christ pour l'humanité. La campagne de récolte attire l'attention du public sur le Sauveur qui aime les hommes et s'inquiète pour eux. Quand le monde contemple les « bonnes œuvres » de l'Église, ses habitants se sentent poussés à glorifier Dieu. L'objectif des « bonnes œuvres » de l'Église et de la campagne de récolte est d'attirer les regards des hommes et des femmes sur un Sauveur qui les aime et qui s'occupe d'eux.

La campagne de récolte donne des opportunités pour que le public profite de plusieurs services gratuits qu'offre l'Église adventiste du septième jour. Parmi eux, elle propose des cours de santé et de famille, des cours de La voix de l'espérance par correspon-

dance, des études bibliques, des livres de méditation, des revues et des brochures. L'Église cherche à communiquer son message à travers la distribution gratuite de littérature. Cette forme d'éducation religieuse a pour but de donner aux hommes et aux femmes une connaissance cognitive et expérimentale de Dieu. Le Saint-Esprit utilise le Ministère des publications pour conduire des âmes au Christ.

La campagne de récolte offre à ceux qui ne sont pas membres d'église l'opportunité de collaborer avec l'effort de l'Église adventiste du septième jour pour soulager les souffrances des pauvres. Il est important de se rappeler que Jésus a commencé à annoncer son ministère humanitaire dans les synagogues. L'Église ne doit pas seulement inviter les hommes et les femmes à accepter le Christ comme leur Sauveur et leur Seigneur, mais aussi collaborer avec elle en apportant l'espoir et la sécurité à ceux qui en ont besoin.

Le Seigneur a confié à son peuple le monde, ainsi que ses ressources. Mais leur mauvais usage a créé l'inégalité dans la distribution des richesses. L'Église adventiste du septième jour croit que le péché est la cause de la disparité dans la distribution des richesses entre les riches et les pauvres. L'effet du péché se manifeste dans la convoitise des hommes du pouvoir et de l'argent. Les réflexions théologiques de l'Église inspirent à travailler pour que tous prennent conscience de leur responsabilité morale envers les pauvres. Ceux qui ont doivent partager avec ceux qui n'ont pas. C'est cela la justice et c'est un des piliers théologiques de la campagne de récolte.

Cette dernière donne à chaque membre d'église l'opportunité d'utiliser ses talents, ses capacités et son temps pour solliciter des fonds pour des hommes et des femmes de la communauté et pour qu'ils puissent ainsi répondre favorablement. Le Seigneur a promis qu'il donnerait à son Église la faveur du monde. Quelle merveilleuse promesse ! La campagne de récolte lui donne l'occasion d'être une bénédiction pour les pauvres

qui **mendient** et au monde, l'opportunité d'être une bénédiction pour les pauvres **en donnant**.

La campagne de récolte permet aux membres d'église de participer tant verticalement qu'horizontalement. Verticalement parce que les membres d'église sont invités à collaborer avec le Seigneur dans le soulagement de la douleur et de la souffrance sur terre et horizontalement parce que les membres d'église demandent aux communautés de collaborer avec eux pour demander l'égalité et la justice pour les pauvres. La campagne de récolte est un ministère merveilleux de collaboration entre Dieu et son Église, et entre l'Église et le monde.

Appel

- 1- Jésus voit aujourd'hui les besoins des pauvres dans leurs communautés.
- 2- Jésus écoute aujourd'hui la plainte des pauvres dans leur voisinage.
- 3- Jésus sent aujourd'hui la douleur des pauvres et des délaissés. Il a de la compassion pour eux.

Action

- 1- Jésus cherche des volontaires pour travailler avec lui pour apporter l'espoir aux pauvres.

2- Le ministère de récolte est conçu pour porter l'espoir aux pauvres et aux nécessiteux.

3- Jésus a besoin aujourd'hui de nos mains.

4- Jésus a besoin aujourd'hui de notre voix.

5- Jésus a besoin aujourd'hui de nos pieds.

Combien parmi vous sont disposés à être une bénédiction pour les laissés pour compte ? Levez vos mains. Combien parmi vous sont disposés à être un instrument de Dieu pour apporter l'espérance à ceux qui ne l'ont pas ? Levez-vous.

Appel

- 1- Faites une courte prière.
- 2- Entonnez le cantique n° 257, « Venez au Sauveur ».
- 3- Appelez ceux qui sont présents à s'avancer pour montrer leur engagement à participer dans la campagne de récolte. Appelez les groupes : les enfants, les adolescents, les jeunes, les adultes.

Prière de consécration

*Samuel Telemaque, pasteur et directeur adjoint
du département des Ministères personnels
de la Division interaméricaine.*